



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Ab in die Sommerpause!

Nach den Österreichischen Nachwuchsmeisterschaften Ende Juli heißt es nun für die leistungsorientierte Spitzengruppe des Knittelfelder Schwimmvereines „trainingsfrei“.

In St. Johann in Tirol präsentierte sich das Knittelfelder Schwimmteam im hochkarätigen Starterfeld ausgezeichnet: Matteo Seybal erkämpfte sich die Bronzemedaille über 100m Schmetterling, Nina Pfatschbacher schrammte mit ihrem 4. Platz über 200m Rücken knapp am Podest vorbei. Top Ten Plätze gab es auch für Valentina Unterweger, Maja Von Elling, Marie Unterwandler und Emil Fessl.

Mit B-Finaleinzügen zeigten Fabian Hussinger, Katja Steiner und Klara Saiger auf. „Die Leistungsdichte bei diesen Meisterschaften war enorm, für uns sind die vielen persönlichen Bestleistungen und die Kameradschaft im Team wesentlich, unser Weg stimmt!“, freut sich das Trainerduo Martin Paul-Fessl und Thomas Bernhard.

